

Georges Freytag a soufflé ses 90 bougies

Né le 11 octobre 1932, à Mulhouse, Georges Freytag a grandi dans cette même ville. À l'âge de 7 ans, il perd brutalement son père. Il sera élevé par sa mère, Thérèse, secondée par Suzanne, sa sœur de neuf ans son aînée. Bon élève, il sera scolarisé dans les écoles Drouot et Wolf, puis formé au centre régional d'apprentissage du textile. Il effectuera toute sa carrière d'employé de bureau aux Établissements Schaeffer à Pfstatt.

Georges rencontre Marie-Thérèse en 1958 et l'épouse l'année suivante. Le couple, installé à Mulhouse, habite avec Marie, la maman de Marie-Thérèse Mathias. Le couple aura une fille, Véronique, née en 1962, qui sera enseignante comme sa mère. En 1965, la famille s'installe à Éteimbès, le village d'où Marie-Thérèse est originaire. Le couple y a fait construire une maison.

Un féru d'histoire locale

Passionné de chant, c'est sous l'impulsion de Jean Calmelat, alors maire du village, que Georges va faire revivre la chorale paroissiale composée de 23 chanteurs et de six musiciens.

Conseiller municipal, Georges Freytag est le fondateur de l'association Art Loisirs et Sports. Mais l'histoire locale et villageoise sera sa grande passion qu'il partagera avec son épouse. Ils passeront des jours entiers, pendant près de vingt ans, à rechercher des bornes frontières datant de 1870, des calvaires et d'autres monuments. En



Georges Freytag a fêté ses 90 ans avec sa fille Véronique. Photo DNA/C-M.G.

1994, il établit un inventaire de ses trouvailles, le patrimoine historique du village d'Eteimbès. Quelques-unes de ses trouvailles sont publiées dans les annuaires de la Société d'histoire sundgauvienne, publication pour laquelle Marie-Thérèse est rédactrice.

En 2001, il connaît la douleur de perdre son épouse. C'est dorénavant avec Véronique, sa fille, qui lui témoigne réconfort et bienveillance qu'il parcourra l'Europe et fera des voyages à travers la France. Véronique, installée chez Georges. Le nonagénaire dit de sa fille qu'elle « veille, tel un ange gardien sur moi. Nous partageons ensemble l'amour de la musique et du terroir ».

L'Alsace et les *DNA* souhaitent à Georges un très joyeux anniversaire et de passer encore de nombreuses années entouré de l'affection de sa fille.

Chris-Michaël GENG